

Julian

Der Planet, der nie existiert hat



1

piratinnen[★]presse

Julian

Der Planet, der nie existiert hat

Vor langer Zeit, in einer weit entfernten Galaxie, gab es einen großen Urknall zwischen zwei Planeten. Es bildete sich danach ein riesengroßer Planet, der völlig zerstört war: Spalten bildeten sich, Vulkane spuckten Asche und Lava.

Millionen Jahre danach fiel ein riesiger Asteroid mit einem Wasserkern auf den Planeten und verwandelte ihn in eine riesige grüne Landmasse. Ab da gab es Leben auf diesem Planeten. Unzählige Bakterien bildeten eine Spezies, die Homo Bakterius hieß. Sie waren richtig schlau und lernten das Überleben in der Natur.

Zwei Milliarden Jahre später hatten sie vieles erfunden: Technologie, spezielle Nahrung wie Tränke und vieles mehr. Leider bekriegten sie sich viel.

Ein paar Millionen Jahre später bemerkten sie, dass der Planet explodieren wird. Sie versuchten Raumschiffe zu bauen, um alle zu retten, aber sie hatten keine Zeit mehr dafür.

Danach ist der Planet geplatzt wegen Klimawandel und zu viel Verbrauch von fossiler Energie. Alle Lebenwesen sind gestorben und jetzt ist es so, als hätte der Planet nie existiert.

Herstellung:
Mobiles Schreibquartier auf dem KiKS-Festival 2023
München, Juni 2023
Eigendruck im Selbstverlag

Kontakt und Informationen:
Kultur und Spielraum e.V.
Ursulastraße 5, 80802 München, (089) 34 16 76
www.kulturundspielraum.de
www.kiks-festival.online